

URBANESIA

Secercah Harapan PJ Bupati Temanggung pada Pelantikan Ketua dan Pengurus IDI Cabang Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.URBANESIA.ID

Jan 27, 2024 - 13:45



Pelantikan Ketua dan Pengurus Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Cabang Temanggung masa bakti 2023-2026

TEMANGGUNG – Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P mendampingi PJ Bupati Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM menghadiri acara Pelantikan Ketua dan Pengurus Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Cabang Temanggung masa bakti 2023-2026 di Pendopo Jenar Lingkungan Setda Kabupaten Temanggung. Jln Jendral Ahmad Yani no 32 Temanggung. Sabtu (27/01/2024).

Selain PJ Bupati dan Dandim 0706/Temanggung, hadir pula Ketua DPRD Kabupaten Temanggung Yunianto, S.P, Ketua TP PKK Kabupaten Temanggung, Kapolres Temanggung diwakili oleh Iptu Edi Kasi Dokes Polres

Temanggung, Ketua IDI cabang Temanggung, Direktur rumah sakit se-kabupaten Temanggung, Direktur Perguruan tinggi Stikes Ngesti Waluyo, Direktur AI Kautsar, Direktur Akademi Kesehatan Muhammadiyah Temanggung, Perwakilan organisasi profesi se-kabupaten Temanggung, Kepala BPJS Temanggung, Ketua Organisasi Profesi, Jajaran Pengurus IDI Cabang Temanggung yang dilantik dan semua pihak terkait.



Acara Pelantikan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dilanjutkan Himne IDI yang dinyanyikan secara bersama sama.

Prosesi pelantikan kemudian dimulai dengan dibacakannya Surat Keputusan Pengurus Besar IDI oleh Sekum IDI Wil.Jateng Dr.dr.Muhammad Heru Muryawan, SpA(K). Pengurus IDI Cabang Temanggung masa bakti 2023-2026 yang diketuai oleh dr. Cahyadi Tri Stiyanto secara resmi dilantik dan diambil sumpahnya oleh Ketua IDI Wilayah Jawa Tengah dr.Djoko Handojo, MsiMed SpB,SpB(K) Onk, FICS.



Usai Pelantikan dan Pengambilan Sumpah, PJ Bupati Drs. Hary Agung Prabowo, MM yang didaulat memberikan sambutan dan arahan menyampaikan ucapan selamat atas pelantikan pengurus IDI Cabang Temanggung serta ucapan selamat datang kepada pengurus IDI Wilayah Jawa Tengah.

"Atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Temanggung kami menyampaikan penghargaan dan apresiasi yang tinggi kepada seluruh jajaran pengurus Ikatan Dokter Indonesia (IDI) cabang Temanggung yang telah dilantik. Semoga momentum pelantikan ini menjadi awal yang baik untuk para dokter yang bertugas di Kabupaten Temanggung agar lebih meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, terutama dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat sehingga nantinya dapat terwujud masyarakat Kabupaten Temanggung yang sehat.



Pihaknya juga mengharapkan kepada pengurus yang baru agar bekerja dengan dedikasi tinggi dan sikap profesional, sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh semua kalangan masyarakat.

"Bekerjalah dengan sepenuh hati, tulus dan ikhlas sebagai jembatan, mitra kerja antara dokter dan pemerintah, serta terus mengembangkan diri dan meningkatkan kapasitas saudara dalam mewujudkan cita-cita bersama untuk memberikan dan meningkatkan mutu pelayanan kesehatan pada masyarakat di Kabupaten Temanggung. "Tutup PJ Bupati Temanggung".